

SONDER-NEWS 2025-S

Auszeichnung Stadt Dresden „Sportler des Jahres 2024“, 22.03.

Auszeichnung Landessportbund Sachsen
„Förderpreis Talentstützpunkt des Jahres 2024“, 1.03. 2025



***zwei bedeutende Ehrungen für den USV TU Dresden,
Abteilung Rudern für Erfolge in 2024***

Felix Krones Nachwuchssportler 2024

Nachwuchs-Förderpreis Talentstützpunkt



unser

Felix Krones wurde Nachwuchs-Sportler bei der Dresdner Sportlerumfrage für das Sportjahr 2024. Die für die Nominierung bestimmenden Erfolge waren der WM-Titel bei der U19 Weltmeisterschaft und der 3. Platz bei der Deutschen Meisterschaft im Doppelvierer.

Die Ehrung erfolgte am 22. März von Dresdens Oberbürgermeister Dirk Hilbert und dem Präsident des Stadt-SportBundes Dresden Lars-Detlef Kluger im CongressCenter im Rahmen einer großen Sportlergala. Wir gratulieren Felix und hoffen und wünschen ein erfolgreiches Ruderjahr 2025.

Nachwuchs-Förderpreis Talentstützpunkt



Mit dem bedeutenden Förderpreis als „Talentstützpunkt des Jahres 2024“ kehrte unsere USV-Delegation von der Sportlergala 2025 zur Ehrung der Sportler und Sportmannschaften des Jahres 2024 aus Chemnitz zurück. Katja, Mika, Flynn und Reinhard konnten diese Auszeichnung mit der Sportkrone und dazu einem Preisgeld von 2.500 Euro entgegen nehmen.

Talentstützpunkt des Jahres ist die Abteilung Rudern des USV TU Dresden. Der Heimatverein von Juniorenweltmeister Felix Krones leistet einen wesentlichen Beitrag zur Entwicklung des Rudersports in Sachsen und darüber hinaus. Durch aktive Nachwuchsarbeit, gezielte Förderung von Kaderathletinnen und -athleten sowie die erfolgreiche Delegation an die Landesstützpunkte hat sich der USV TU Dresden in den vergangenen Jahren als wichtiger Akteur in der Nachwuchsentwicklung des sächsischen Rudersports etabliert.

Auszug aus der Information des Landessportbundes Sachsen zur Sportlergala 2025



Nicht allein der Blick auf den Spitzensport, sondern die ganzheitliche Entwicklung der Talentförderung für den Sport und die Persönlichkeit wurde in den Würdigungen für unseren Verein herausgestellt. Tatsächlich ist beispielhaft, dass unsere Kadersportler sowohl hin zum Spitzensport als auch zurück in die Wettkampf- und Ausbildungstätigkeit in unseren Heimatverein vielfach einen gelungenen Karriereweg gingen.

Eine umfangreiche Begründung der Auszeichnung ist auf der Homepage des Landesruderverbandes Sachsen enthalten.

Wir gratulieren und freuen uns über die Anerkennung unserer Nachwuchsarbeit und danken dabei besonders Katja John, Anja Locher, Moritz Körner, Julius Herrmann und Reinhard Martin.

GB, 03.03.25 USV-Rudern



zu Home -
Landesruderverband
Sachsen e.V.